

# 博愛便り



VOL.8  
平成17年7月号



梅雨のなごりを感じながら暑い夏がこようとしています。紫外線や水分補給には注意しましょうね! (^\_^)!

## 中央病院新人よりひとこと



★看護学校を卒業し、暫くデイサービスセンターに努めていました。現在高看に行きながら努めさせて頂いている状態です。かなり未熟で足をひっぱつてばかりですが、宜しくお願ひします。 **岡田祐介**



★入社して約2ヶ月がたちました。学校での勉強と仕事はとても大変で覚えることが沢山ありますがこれからも一生懸命やっていきたいです。また、患者さんとのコミュニケーションをうまくとれるようにしていきたいです。 **平山愛**



★入社して最初は何をどうしていいのかもわからず本当に自分に出来るのか不安でいっぱいでした。しかし日々過ごして行くにつれ、1つ1つの仕事の大切さがわかり、また沢山の先輩方の指導と助けていただいたおかげで仕事にやりがいを感じることが出来ます。まだまだ私は未熟ですが、病院のスタッフだという意識をきちんと持ち1つ1つの仕事に一生懸命に取り組み、日々学んで行こうと思っています。 **宮本襟奈**



★学校と仕事で3日間は学校なので、なかなか仕事に慣れませんが、両立を頑張りたいと思います。また、リーダーをし、患者さんを看護することがとても難しい事を感じました。患者さんの状態を把握し、病棟の仕事にも1日も早く覚えるよう努力しようと思います。 **芳山奈大**



★学校と病院の両立は大変ですが、患者様に真心を込めて1つ1つの援助を行いつつ、効率のよい看護が提供出来るよう一生懸命頑張りたいと思います。 **竹内万代**



★あっという間に月日が過ぎて入社したばかりの頃に比べわからなかった事も減って、出来る事も増えました。これからは、いつまでも新人だからと言って甘えてばかりではいられないと感じています。わからない事はきちんと理解して正しい業務内容を覚えていきながら自分でできる事は積極的にやっていって早く一人前になりたいです **藤波宝代**